

# Caballero

## Guardias Viejas de Castilla

### Época Reyes Católicos

Los Reyes Católicos utilizaban como su escolta personal a las Guardias Viejas de Castilla. El 2 de mayo de 1493 esta Guardia fue organizada como fuerza permanente de Caballería.

Caballero provisto de casco con media visera, barbera y airón de plumas. También se protege con armadura completa. Va armado con una lanza de 18 palmos de longitud (3,75 m.) que por su gran peso se apoyaba sobre una pieza adosada al peto de la armadura en su parte derecha llamada ristre.

Su caballo luce unas preciosas gualdrapas con los cuarteles de Castilla y León.

Estos caballeros montando caballos a la brida y, protegidos por armaduras, utilizaron además de la lanza, mazas o hachas, distintos tipos de espadas, de a dos manos, de mano y media o como en la fotografía inferior una espada estoque. De guarnición de cruz, con poderosa hoja larga y terminada en fina punta. Solían llevarla colgada del arzón de la silla del caballo.



Armas de  
Los Reyes Católicos



ESPADA ESTOQUE  
El Señor es mi ayuda...  
Siglo XV  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

